



電子版お申し込

電子版と

紙面を讀

エキスパートEye

沖縄コロナ331人感染 前週比72人減【2月2日昼】



新屋 洋平

一般社団法人OHS沖縄往診サポート代表

【エキスパートEye】 新型コロナウイルス感染者は減少傾向にあります。65歳以上のいわゆる「発生届け」の対象者も比例して減とから、沖縄県内のコロナ感染症の流行は減るといいと思います。これは身

「八重山の医療は崩壊しかけている」県立病院、異例の“辞任ドミノ” 引き金となった難題 沖縄



新屋 洋平

一般社団法人OHS沖縄往診サポート代表

【エキスパートEye】 沖縄本島以外の離島に療提供について、プライマリケアとして生活部分について島内で完結できる必要があるれば、島民は島に住み続けることができず工透析は、慢性腎不全となり自身の体では

アクセスランキング

ニュース

解説

24時間

1週間

1



「羽を広げると見たことなかった」沖縄・多良間島で目撃され

2月2日 6:00 地域

2



けがをして自宅の駐車場にう八つの色を持つ「幻の鳥」だっ

9月20日 8:01 社会・くらし

3



急に電気が消えて店内は騒20市町村で停電 最大3万9千とは

2月2日 8:06 社会・くらし

4



ネットで話題だった沖縄の「目見 日本最大級、143年ぶり才種

4月14日 10:32 社会・くらし



百按司墓を参拝 遺骨返還を祈願／琉球人骨訴訟の原告ら



【今帰仁】京都大学に保管されている琉球人の遺骨返還を求め京大を提訴している原告や支援者26人が12日、元々遺骨のあった百按司(むむじやな)墓を参拝した。参加者は複数ある墓前で線香を立て、ウチカビを燃やし遺骨返還を祈願した。

百按司墓には琉球時代の首長や貴族の遺骨が納められていたが、旧帝国大学の学者が一部を持ち去り、現在京大などに保管されている。琉球民族遺骨返還研究会の松島泰勝代表(龍谷大学教授)ら5人が返還を求め、昨年12月に京大を提訴した。参拝した原告の一人、第一尚氏の子孫という玉城毅さん(68)＝うるま市＝は「祖先も早く返還してほしいと思っているだろう。遺骨返還は琉球民族としての自尊心を取り戻すことにつながる」と意義を強調した。

松島代表は「遺骨を先住民に返さないというのは世界レベルでは認められない。裁判の中で琉球人の自己決定権を訴えたい」と語った。

(写真説明)百按司墓の前で手を合わせる参加者＝12日、今帰仁村運天

◆海老蔵さん、来年に団十郎襲名

[解説]／選挙結果左右に危機感 デマ拡散抑止対策

2019年1月15日朝刊社会29面

社会・くらし

トピックス

- プレゼント
- 新春トップインタビュー
- インフルエンザ
- 安保関連3文書
- 沖縄電力値上げ
- 高校生失事事件
- PF
- 沖縄の選挙
- サイトリニューアルのお知らせ
- 赤ちゃん・ペット写真募集

お知らせ



お試し読みキャンペーン実施中！
1週間お試し読みで先着1,000名様
商品券等をプレゼント！



【期間限定】お友だち紹介キャンベ
沖繩タイムスをご購読いただける
ください。ご紹介した方には商品券
プレゼント！



無料で楽しめるゲームコンテンツ
沖繩タイムス社は無料で楽しめるノ
ンツを公開しました。クロスワード
など20種類のゲームが無料で楽
憩時間や息抜きにどうぞご利用く



新春 TOP INTERVIEW 2023
新年にあたり、沖繩経済の第一線
企業・団体の経営者97人に、抱負や
今後の成長戦略、地域貢献への思

関連ニュース

70億円超の所得隠しで追徴課税 楽
天モバイルの委託先

逮捕の男、ルフィらに金運んだか 事
件後にフィリピンへ出国

クルーズ船感染、追悼の集い 横浜
港、発生3年「国が検証を」

東京で2941人がコロナ感染 前週
比67%、17人死亡

キュウリやナスが高値に 2月の野菜
価格見通し

奇祭「はだか祭」もみ合い復活 コロ
ナ禍で3年ぶり、愛知・稲沢

トップニュース

「海が真っ黒に」液体から甘い匂いが...
近くの製糖工場から流出 沖縄・伊是名村

2月3日 15:45 社会・くらし

沖縄316人感染 新型コロナ 前週から
120人減る(2月3日昼)

2月3日 15:51 社会・くらし

「サンタさんにおねがいで生まれたじま
んの妹です」リハビリに励む2歳へ小2がつ
づつ「ありがとうの手紙」、最優秀賞に

2月3日 10:15 社会・くらし

繰り返し過去問を解いた中3、英検1級に
合格！ 大学上級レベル 将来就きたい仕
事は？

2月3日 8:18 地域

脱力FPの世にも微妙なお金の話 ①iDeCoって
どうなん？ ファイナンシャルプランナー福田昌

沖縄・宜野湾市の松川市長、転倒し腕を骨

覚醒剤を使用か、沖縄で少年逮捕 大麻所